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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

    IV Circoscrizione 
 

Verbale della seduta del 26 giugno 2020   

L’anno 2020, il giorno ventisei del mese di giugno in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 29 maggio e successiva e-mail del 16 giugno 2020 nonché ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello. al termine del quale risultano 

assenti i Consiglieri: Buonpasso e Lupo. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:43 dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Di Vincenti e Ruggero. 

Alle ore 09:46 partecipa alla videoconferenza il cons. Buonpasso 

Alle ore 09:50 partecipa alla videoconferenza il cons. Lupo 

Il Presidente: chiede al V.P. Schiera di relazionare in merito al Regolamento TARI e nello specifico 

quanto letto nell’allegato “A”. 

Il V. P. Schiera: relaziona evidenziando che le modifiche introdotte sono state necessarie per 

adeguare il regolamento alle normative di legge ed alle sentenze di Cassazione, ma sottolinea tutte 

le criticità. Pertanto si asterrà dal votare vista la presenza di numerose lacune ed auspica che 

vengano colmate prima dell’approvazione dello stesso. 

Il Presidente ringrazia il V. Presidente e cede la parola ai Consiglieri. 

Il Cons. Di Vincenti: condivide quanto detto dal vice Presidente e per dichiarazione di voto si 

asterrà dal votare. 

Il Cons. Dentici: concorda con l’esposizione dei colleghi e per questi motivi si asterrà dal votare. 

Il Cons. Buccola: avendo ascoltato la relazione del V. Presidente che è del mestiere, si asterrà dal 

votare. 

Il Cons. Sinopoli: concorda con l’esposizione dei colleghi e per questi motivi si asterrà dal votare. 

Il Cons. Tuzzolino: concorda con l’esposizione dei colleghi e per questi motivi si asterrà dal 

votare. 

Il Cons. Ruggiero: concorda con l’esposizione del collega Schiera sempre molto esaustivo e 

anticipa il suo voto di astensione. 

Il Cons. Lupo: concorda con l’esposizione dei colleghi e per questi motivi si asterrà dal votare. 

Il Cons. Buonpasso: concorda con l’esposizione dei colleghi e per questi motivi si asterrà dal 

votare. 

Il Presidente: avendo ascoltato con attenzione la lettura della proposta di delibera condivide quanto 

detto ed aggiunge che il regolamento è obsoleto e non è stato trattato il tema di Raccolta 

differenziata, argomento importante che presenta degli eventuali aspetti positivi; auspica che la Rap 

e l’Amministrazione Comunale adottino degli interventi diretti a migliorare il servizio ed infine 

manifesta la volontà di astenersi dal voto. 

Il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la richiesta parere ai sensi dell’art. 9 del 

Regolamento per il Decentramento sulla proposta “Approvazione modifiche al vigente 
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Regolamento Tari approvato con Deliberazione di C.C. n. 254/2014” (prot. 648848 del 

09/06/2020), il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti 10 

Assenti   00 

Favorevoli             00 

Astenuti              10 

Contrari              00 

La proposta di delibera viene esitata con parere negativo con la seguente motivazione: “il 

Regolamento è lacunoso e non prevede incentivi per la raccolta differenziata”. 

Il Presidente comunica che lascerà la video conferenza. 

Il Cons. Buccola: comunica che ci sono dei rifiuti ingombranti in Via Camarda. 

Il Presidente: chiede invio di foto per richiesta intervento. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede aggiornamenti circa i lavori del Parco Cassarà. 

Il Presidente: risponde che non ci sono notizie a riguardo, tranne che sono pervenute delle offerte. 

Il Cons. Dentici: comunica che i rifiuti ingombranti di via Li Bassi sono stati rimossi. 

Il Presidente: evidenzia che l’intervento è stato concluso questa mattina, purtroppo ci sono 

nuovamente degli altri rifiuti; auspica che si attui il progetto della videosorveglianza al fine della 

soluzione definitiva del problema. 

Il Cons. Ruggiero: chiede notizie relative alla Postazione Tricomi e il perché non viene aperta al 

pubblico 

Il Presidente: informa che purtroppo la postazione è stata chiusa perché non ci sono i dispositivi da 

fornire al personale, si attendono le forniture.   

Il Cons. Lupo: chiede se ci sono risposte da parte del Vice-Sindaco e dell’Assessore Marino in 

relazione inizio lavori sotto passi, chiede di sollecitare. 

Il Presidente: risponde che si attiverà a riguardo. 

Il Cons. Dentici: chiede di conoscere i tempi per la realizzazione del progetto di videosorveglianza. 

Il Presidente: risponde che si è in attesa di risposte.  

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10:34. 

         

         Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                              Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 
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